

Luxeuil et sa région

LUXEUIL-LES-BAINS Commerce

Magik Fitness propose une offre des plus variées



Les trois associés, Christophe Godefroy, Mélody et Jonathan Becq ont repris la salle de sport rue Louis Pergaud. De nombreux aménagements ont été réalisés dans le but de satisfaire toutes les demandes. Photo DR

Repris il y a un peu plus d'un mois, LuxForm a changé de propriétaires et de nom pour devenir Magik Fitness. Une salle de sport qui ne manque pas d'atouts et dont les services proposés s'avèrent très diversifiés.

Anciennement nommée LuxForm, la salle de sport située rue Pergaud a été reprise le 19 juillet dernier par trois associés, Jonathan et Mélody Beck ainsi que Christophe Godefroy. Baptisée Magik Fitness, le complexe a subi des travaux de rénovation et de modernisation pour devenir plus convivial, en témoigne la présence d'un espace détente pour le moins chaleureux. Les 1 200 m² sont divisés en différentes zones correspondant aux objectifs de travail de chacun (cardio, functional training, vélos d'intérieur...). « Pour le lancement de l'activité, nous proposons une offre promotionnelle, l'abonnement annuel est à 27 €/mois au lieu de 32 €. De plus, les frais d'inscription et deux mois supplémentaires sont offerts » dévoilent les deux coachs Jonathan Becq et Christophe Godefroy.

• De nombreux avantages

Titulaires du BPJEPS AGFF (Brevet Professionnel de la Jeunesse, de l'Éducation Populaire et de Sport Activités Gymniques de la Forme et de la Force), ces derniers possèdent une solide expérience dans le domaine. Ce duo, qui a travaillé ensemble durant plusieurs années, anime 26 cours collectifs par semaine. « Nous misons sur ce concept mais également sur la vente de coaching personnalisé. Ici, un suivi est assuré, nous cherchons avant tout à fidéliser nos adhérents en instaurant une certaine proximité et en nous montrant attentionnés » affirment-ils conjointement. Avec un panel de machines très diversifié et l'ensemble des postes doublés, le complexe s'adresse à un large public, du débutant au plus confirmé. « Nous souhaitons répondre à une certaine demande émanant du secteur luxovien. Malgré les vacances, nous comptons déjà une trentaine d'inscrits » glisse Christophe Godefroy. Il faut dire que les salles de sport (notamment les franchises) se multiplient dans le pays, surfant sur un marché en pleine croissance qui attire aussi bien hommes que femmes, jeunes et moins jeunes. Des personnes soucieuses de leur santé et de leur bien-être, souhaitant pratiquer une activité physique dans des conditions optimales.

Ouvert tous les jours de 6 h à 23 h. 43 rue Louis Pergaud (à côté du magasin Noz). Contact : 03 84 93 86 51.



